



Für das Klima auf der Straße kleben?



Von Meinungsfreiheit, Beteiligung und einem Kompass für die Demokratie

Vortrag und Diskussion mit Mag.a Joanna Egger

Politikwissenschaftlerin, Erwachsenenbildnerin aus Neustift / Stubaital

In diesem Vortrag mit anschließendem Dialog geht es um die zentralen Themen des Zusammenlebens in einer Demokratie: Um die Meinungsfreiheit, die Beteiligung von uns allen, um gemeinsame Spielregeln, die Rolle von Medien, Justiz und um die Frage, wie wir alle unser Demokratiebewusstsein stärken können.

Wo würde ich mich gerne mal hin kleben, um meine Meinung deutlich zu machen? Was brauchen wir, um die Demokratie gegen autoritäre Strömungen verteidigen zu können? Was können wir konkret in unserem Umfeld tun, um "Demokratie zu üben"?

Freitag, 26. Jänner 2024, 19.30 Uhr im BegegnungsRaum Weißenbach

Eintritt: freiwillige Spenden. Mit Unterstützung der Gesellschaft für Politische Bildung.





